

# SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Lunes 15 de septiembre de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

### EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Todavía hay varias escuelas afectadas por las lluvias en todo el Estado. Hoy y mañana no hay clases, pero seguramente seguirán las precipitaciones y se espera que el miércoles haya las que no puedan recibir a sus alumnos. (NT)

#### SOCIEDAD

Una avioneta aterrizó el fin de semana en el viejo aeropuerto, sin previo aviso, ni ningún tipo de permiso. La policía y el ejército se movilizaron al lugar, para encontrar sólo a un extranjero con una bicicleta. (NT)

Se vivieron en Querétaro una de las fiestas más importantes: las de La Cruz, donde el fin de semana se realizaron danzas de conchero y la gente llegó por miles al templo. (NT)

Hoy hace 198 años, el cura Miguel Hidalgo y Costilla dio el grito de independencia. Hubo pocas heroínas en la justa heroica, entre ellas, Josefa Ortiz de Domínguez, a quien se le rindió un homenaje el fin de semana. (NT)

Se llevó a cabo un evento conmemorativo de los niños héroes, en un evento encabezado por el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (NT)

Se cumplieron 198 años de la cabalgata de los conspiradores de Querétaro y el viernes un grupo de jinetes hizo un recorrido para conmemorarla. (NT)

La formación de los nuevos soldados requiere mucho esfuerzo, dedicación y una intensa disciplina. Este fin de semana, los miembros del octavo escuadrón de soldados, del nuevo ingreso del ejército y la fuerza aérea mexicanos en San Juan del Río. Entre ellos, por primera vez hay 8 mujeres. Estas mujeres destacan que es un gusto y un orgullo pertenecer al ejército. Destacan que ahora puedan tener esta oportunidad. (NT)

El número de accidentes automovilísticos que atiende el cuerpo de bomberos ha incrementado en la temporada de lluvias, señaló el comandante de bomberos, **Carlos del Valle**. (NT)

Los baches son causa de muchos accidentes de la ciudad. Algunas avenidas están casi intransitables. (NT)

#### **MUNICIPIOS**

Este fin de semana, al Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro, se le perdió una camioneta, no suya, sino del municipio. No han decidido si se la robaron, la perdió o qué sucedió, pero todo indica que se la robaron a **Ricardo Alegre**. (NT)

Este 15 de septiembre se ampliarán horarios a más de 140 establecimientos que han cumplido con lo requerido por las autoridades. (NT)

Las autoridades municipales implementaron un operativo para detectar juegos pirotécnicos. (NT)

En las fiestas de independencia no puede faltar la pirotecnia, pero quienes la fabrican saben que es muy riesgoso, aunque tengan años de experiencia. (NT)

## **ECOLOGÍA Y SALUD**

La PROFEPA detectó más cambios de uso de suelo en áreas protegidas, en Arroyo seco, Pinal de amoles, Corregidora y Santa Rosa Jáuregui. (NT)

#### JUSTICIA Y SEGURIDAD

Este fin de semana, la Agencia Federal de Investigaciones, en coordinación con otras corporaciones policíacas, llevó a cabo un cateo en Lomas de Casablanca, al parecer con el objetivo de localizar narcomenudistas. (NT)

La Procuraduría General de Justicia detuvo a 4 sujetos que son investigados por el delito de robos con violencia. (NT)

Accidentes. El operador de un transporte de carga, al intentar atravesar por un camino de terracería, perdió el control de la unidad, lo que provocó que estuviera a punto de caer a un río de aguas negras... Una camioneta tuvo u fuerte accidente en la autopista al ser aventada por un camión; no pasó del susto. (NT)